

# Büro für Umweltplanung Rück GmbH

Digital aufgeräumt: So funktioniert ein moderner Webauftritt im Ingenieurbereich.

---

## Ausgangslage / Problemstellung

Die alte Website des Umweltplanungsbüros war technisch veraltet. Inhalte waren schwer zu finden und schlecht lesbar – besonders auf dem Handy. Auch bei Google war die Seite kaum sichtbar.

*Obwohl das Unternehmen viel Fachwissen hat, wurde das online nicht gut gezeigt.*

**Die Aufgabe:** Eine moderne Website entwickeln, die seriös wirkt und sowohl öffentliche Auftraggeber als auch private Bauherrinnen und Bauherren anspricht und Vertrauen aufbaut.

---

## Lösung

Zusammen mit dem Team vor Ort haben wir die Website komplett neu aufgebaut – gut geplant, modern gestaltet und für Google optimiert:

- **Zieldefinition & Inhaltsstruktur** im Workshop
  - **Individuelles UX- & UI-Konzept** für klare Nutzerführung
  - **Designentwicklung** im Corporate Look & responsivem Layout
  - **Programmierung** eines maßgeschneiderten WordPress-Themes
  - **Integration technischer Funktionen:**
    - Mehrsprachigkeit
    - Downloadbereiche & interaktive Formulare
    - Bild- & Videoinhalte
  - **Schulung** für die interne Pflege
  - **Technischer Support** für eine reibungslose Übergabe
-



## Vorteile für das Büro für Umweltplanung Rück GmbH

- **Professioneller Webauftritt**, der das Vertrauen von Kund:innen stärkt
  - **Hohe Benutzerfreundlichkeit** durch durchdachte Navigation & Mobiloptimierung
  - **Technische Flexibilität** dank eigenem WordPress-Theme & CMS-Schulung
  - **Effiziente Kommunikation** durch integrierte Kontakt- & Downloadfunktionen
- 

## Fazit

Der Relaunch machte aus einer veralteten Webpräsenz eine digitale Visitenkarte mit Wirkung: klar strukturiert, mobiloptimiert, vertriebsorientiert – und ein entscheidender Schritt in Richtung zukunftssichere Online-Kommunikation im technischen Dienstleistungssektor.

---